

Hessen

## Digital unterwegs auf dem Niederwald

**[02.11.2016] Den Landschaftspark Niederwald können Besucher jetzt digital entdecken. Das Hessische Ministerium für Wissenschaft und Kunst hat dafür eine App für Geräte mit iOS- und Android-Betriebssystem entwickelt.**

Eine App für den Landschaftspark Niederwald hat Hessens Wissenschafts- und Kunstminister Boris Rhein jetzt vorgestellt. Wie das Ministerium mitteilt, können Besucher damit den Osteinschen Niederwald und das Niederwalddenkmal digital entdecken. Minister Boris Rhein: „Jedes Jahr strömen rund 1,8 Millionen Besucher auf das Bergplateau am Eingang des UNESCO-Welterbes Oberes Mittelrheintal. Mit der neuen App kann nun jeder die Höhepunkte rund um Osteinschen Niederwald und das Niederwalddenkmal noch intensiver erleben und auf Entdeckungsreise gehen.“ Die kostenlose App ist für Smartphones und Tablets mit iOS- und Android-Betriebssystem verfügbar. Eine an GPS geknüpfte Karte führt an die verschiedenen Stationen heran und begleitet mit Texten, Bildern und Hörstücken durch den rund 250 Jahre alten „Lustwald“ des Grafen Karl Maximilian von Ostein. Die virtuelle Rundtour umfasst nach Angaben des hessischen Wissenschaftsministeriums Attraktionen wie die künstliche Ruine Rossel oder die rätselhafte Zaubershöhle. Eingeschlossen seien auch jene Zierhäuser, die die Zeiten nicht überdauert haben. Darüber hinaus enthalte die von den Staatlichen Schlössern und Gärten Hessen in Deutsch und Englisch herausgegebene App Informationen und Hintergründe zum Niederwalddenkmal mit der kolossalen Germania-Statue.

(bs)

Die App im Google Play Store

Die App im iTunes Store

Stichwörter: Panorama, Hessen, Apps